

Conversa sobre béisbol en Japón primer vicepresidente cubano



Tokio, 3 jun (PL) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, dialogó hoy aquí con directivos de los Gigantes de Yomiuri, equipo de la Liga de béisbol de Japón.

Haciendo gala de su devoción por "la pelota", y en cumplimiento de la última actividad de la agenda que desarrolló en esta nación durante una visita oficial de cuatro días que concluyó este viernes, el dirigente cubano resaltó la calidad de los beisbolistas nipones.

En un conversatorio con rectores de los "Giants" en el Tokio Dome, reconocida instalación de béisbol, comentó sobre la pasión del pueblo cubano por ese deporte, y conversó acerca del sistema de equipos en su país.

De igual modo se interesó por el desempeño de los peloteros cubanos Alfredo Despaigne, Héctor Mendoza y José Adolis García, que juegan al presente en la liga de béisbol japonesa.

Por su parte el director de Relaciones Internacionales de los Gigantes, Katsutoshi Tsuzaki, reconoció el alto nivel del béisbol cubano y comentó la posibilidad de aumentar los intercambios y recuperar los topes amistosos con el territorio caribeño.

El Tokio Dome, con una capacidad de 55 mil asientos y un techo en forma de cúpula que acoge una estructura de aire, es la sede deportiva de los Gigantes de Yomiuri y de otras especialidades deportivas

en este archipiélago asiático.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95710-conversa-sobre-beisbol-en-japon-primer-vicepresidente-cubano>



Radio Habana Cuba